

Amtseinführung

Propst Christoph Schwerhoff

Liebe Mitglieder der Pfarrei St. Mariä Himmelfahrt,

es gibt gute Nachrichten für unsere Pfarrei. Der Einführungstermin für unseren künftigen Propst, Christoph Schwerhoff, steht jetzt fest.

Viele von Ihnen und euch hat in den Sommerferien die Nachricht überrascht, dass die Einführung von Pfarrer Christoph Schwerhoff als Propst in St. Mariä Himmelfahrt Vechta verschoben wurde. Es sei ein Sachverhalt zu klären, hieß es dazu aus dem Offizialat Vechta und dem Generalvikariat in Münster. Eindeutig benannt wurde schon im Juli, dass es sich bei dem Sachverhalt weder um eine Straftat noch um sexualisierte Gewalt handele. Weitere Hintergründe wurden aus nachvollziehbaren Gründen nicht kommuniziert.

Vertrauensvolles Gespräch mit den Gremien

Am Montag, 8. September, haben sich der Pfarreirat, der Kirchenausschuss und das Seelsorgeteam mit Pfarrer Christoph Schwerhoff und Dr. Markus Wonka, dem Leiter der Abteilung Seelsorge & Seelsorge-Personal im Bischöflich Münsterschen Offizialat, getroffen. Dr. Wonka hat uns das festgeschriebene Prüfungsverfahren im Bistum insbesondere mit Blick auf Pfarrer Schwerhoff geschildert. Wir begrüßen es, dass die Verfahren in unserer Kirche ganz sachlich, also ohne Ansehen der Person bearbeitet werden. Durch die Berichte von Dr. Wonka und Pfarrer Schwerhoff sind wir überzeugt, dass die Angelegenheit gründlich geprüft und bearbeitet wurde. Wir sind erleichtert, dass es keine Hindernisse gibt.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit

Wichtig ist uns: Wir als Gremien hatten mit Propst Schwerhoff ein tolles Gespräch in offener Atmosphäre. Es gibt uns eine gute Basis für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit. Wir freuen uns jetzt auf seinen Start in unserer Kirchengemeinde.

Nach diesen positiven Signalen aus den Gremien haben wir mit unserem Pfarrverwalter, Weihbischof Wilfried Theising, Propst Schwerhoff und Dr. Wonka den 23. November, 15:00 Uhr, als Termin für die Amtseinführung festgelegt. Wir hätten gerne einen früheren Termin gewählt und einen Tag, an dem es keine Kollisionen mit anderen Veranstaltungen gibt, aber das war organisatorisch nicht möglich.

Besuch beim Pfarrfest

Vielleicht ergibt sich für Sie und euch am Wochenende schon Gelegenheit für einen persönlichen Eindruck. Propst Schwerhoff möchte uns beim Pfarrfest besuchen.

Herzliche Grüße

Ulrike Böske, Markus Stukenborg

im Namen von Pfarreirat und Kirchenausschuss